

Quito, 17 de abril de 2018
Boletín No. 040

Médicos de EP Petroecuador brindaron atención gratuita a pobladores de Manta

Al cumplirse dos años del fatal terremoto que azotó a la provincia de Manabí, Petroecuador desplazó a sus médicos hasta el sector Ceibos Renacer, del cantón Manta, para brindar atención en medicina general y odontología, además de la entrega gratuita de fármacos, como un homenaje al resurgir que viven estas poblaciones tras este desastre natural.

Aproximadamente 200 personas recibieron atención primaria de salud gratuita de parte de los médicos de EP Petroecuador, quienes realizaron una jornada maratónica para atender a los moradores de este sector.

Los pobladores del lugar se mostraron agradecidos con la atención brindada, ya que este tipo de acciones están encaminadas a que los pobladores beneficiados mejoren su calidad de vida, especialmente los grupos prioritarios, como son personas de la tercera edad y los niños.